

Ball 2018 der Kantonsschule Baden

Kanti ganz royal-nachtaktiv

Rudolf von Bad, 29. März 2018

Beim diesjährigen Kantiball gings königlich zu und her. Ballkleid und Anzug waren angesagt, und ein Königsthron sorgte für «Noblesse».

ISABEL STEINER PETERHANS

«Wenn schon, denn schon», haben sich die Organisationsverantwortlichen des diesjährigen Kantiballs wohl gesagt. Kurzerhand boten sie Interessierten, die tanzschrittmässig vielleicht noch den einen oder anderen Input brauchen könnten, im Vorfeld Tanzkurse an. Das Angebot wurde rege genutzt. Wenn der diesjährige Event, der übrigens seit den 90er-Jahren im Zweijahresrhythmus stattfindet, schon unter dem Motto «A Royal Night» steht, wäre es schliesslich

von Vorteil, sich auch entsprechend bewegen zu können. Und siehe da. Jungs in dezenten Anzügen und herausgeputzte Girls in wallenden Ballkleidern verbrachten den Kantiball fröhlich tanzend mit Jive, Salsa, Walzer oder im fetzigen Group-Dance. Schüler zwischen 15 bis 20 Jahren, die sonst den Pythagoras neu vermessen, waren für einmal stilvoll und roymässig unterwegs. Sogar ein roter Teppich wurde ausgerollt. Wer Lust hatte, durfte es sich für ein Erinnerungsbild auf einem Königsthron bequem machen. Eine Aerial-Hoop-Dance-Show überraschte die über 1000 royalen Gäste. Einer der Höhepunkte war die Krönung der Königen/des Königs der Kanti Baden. DJ Acee und Ghost Resort legten Partysound auf. «Stay calm - be royal», gemäss diesem Motto wurde noch bis in die Morgenstunden gediegen gefeiert. Royal eben!



Partystimmung unter den Gästen

BILDER: ISP



Angelina Schmidt: Ich bin Austauschschülerin und wohne eigentlich in Freiburg, momentan aber für vier Wochen in Wettingen. An unserer Schule ist es viel strenger. Würde gerne noch länger hierbleiben. Ich erlebe den Alltag entspannter, und die Lehrer sind offener.



Roman Frenkel: Ich staune ab der abwechslungsreichen Dekoration. Die Musik wie auch der professionelle Gesang entsprechen mir sehr. Besonders freue ich mich auf die Mr./Mrs.-Wahl. Das wird cool, ich bleibe garantiert bis nach Mitternacht.



Theodora Neo: Die chillige Lounge werde ich ausprobieren. Der interaktive Salontisch mit dem Tetris-Spiel ist beeindruckend. Es ist schön, dass sich die Ballverantwortlichen so ins Zeug gelegt haben. Ich freue mich aufs Tanzen, leider pieksen meine Highheels inzwischen etwas.



Jillian Smith: Ich war im Organisations-team dabei und immer auf dem neusten Stand. Vor gut einem halben Jahr haben wir mit dem Planen gestartet. Bis jetzt läuft alles prima. Wird eine coole Sache heute Nacht, und ich freue mich besonders auf DJ Acee.



Yasmine da Silva: Hoffe, dass wir endlich tanzen können, mein absolutes persönliches «Highlight» heute Nacht. Habe sogar zur Vorbereitung einen Walzer-Tanzkurs besucht. Eher ungewohnt, mal in der Schule zu sein und für einmal keinen Stress zu haben.